



Une nouvelle présidente

Bilan » Le Festival international de musiques sacrées de Fribourg (FIMS) renoue avec le succès. Selon le bilan communiqué par le festival, plus de 4000 personnes ont assisté aux 14 concerts de la 19^e édition, qui s'est achevée hier. De quoi compenser l'annulation de l'édition 2020 à cause de la pandémie et la contrainte d'une jauge limitée lors de son report en 2021.

Le FIMS est ravi de la qualité et de l'intensité des concerts, dont plusieurs se sont joués à guichets fermés à l'église Saint-Michel. Dix concerts ont mis en valeur la musique sacrée occidentale du Moyen Age à l'époque contemporaine, quatre à l'enseigne des Couleurs du monde ont fait découvrir au public des traditions musicales de Perse, de Géorgie ou d'Égypte. Le festival connaît également un rayonnement international important via la diffusion de ses concerts à la radio. La vingtième édition sera fêtée au début du mois de juillet 2024, selon le rythme bisannuel de la manifestation. Le FIMS sera alors présidé par la conseillère aux États Isabelle Chassot, qui succède à Pierre Tercier. » **EH**